



Schülerflohmarkt mit Erlös für Trinkwasser-Projekt in Kenia



Symbolbild
© Patrik Tschudin flickr.com / Lizenzfrei

Bereits zum 35. Mal organisiert die Heilsarmee am 22. August auf dem Marktplatz in Amriswil einen Schülerflohmarkt.

Am Schülerflohmarkt dürfen Kinder ihre Spielsachen, die ihnen verleidet sind, zum Verkauf oder Tausch anbieten. Für das leibliche Wohl ist mit Getränken, Kuchen und Glace gesorgt. Der Erlös des Verpflegungsstandes ist für ein Heilsarmeeprojekt zur Sicherstellung von sauberem Trinkwasser in den Schulen von Kenia bestimmt.

Schülerflohmarkt: Markplatz (bei schlechtem Wetter im Pentorama, Arbonerstrasse 4), 8580 Amriswil, Mittwoch, 22. August, 13.15 Uhr

Autor

Quelle: Thurgauer Zeitung (17.08.2018)

Publiziert am

17.8.2018